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REQUERIMENTO Nº 316 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, os benefícios do 

novo sistema de emissão de Nota Fiscal da Prefeitura em comparação com o 

sistema anterior. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Um dos problemas apontados por várias empresas é o fato de não 

conseguirem importar as notas fiscais (o que era possível no antigo sistema). 

Empresas que possuem grande demanda restam prejudicadas, pois 

a importação das notas está sendo feita manualmente. 

Portanto, para que haja um esclarecimento aos usuários sobre os 

benefícios deste sistema em comparação com o antigo é que faço tal pedido, certo da 

especial atenção por parte da Administração Pública. 

Gabinete do Vereador, 29 de novembro de 2018 

As.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 04 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de dezembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


